

*Medienmitteilung vom 29. Oktober 2009*

## FDP besucht Aeskulap Klinik

Diese Woche war eine Delegation der FDP des Kantons Schwyz – unter anderem Mitglieder der kantonsrätlichen Kommission Gesundheit und Soziales – zu Besuch bei der Aeskulap Klinik in Brunnen. Unter dem Motto «Ärztliche Komplementärmedizin und ihre Bedeutung für das Schweizer Gesundheitswesen» informierten die Gastgeber, Chefarzt Dr. Cesar Winnicki, CEO Hans Schwendeler und Dr. Flavio V. Sanader (Public Affairs), über ihre ganzheitliche Klinik, die mit einem Leistungsauftrag auch auf der Spitalliste des Kantons Schwyz aufgeführt ist. Die Aeskulap Klinik in Brunnen betreibt gegenwärtig über 16 Betten für stationäre Patienten und weitere 20 Betten für ambulante Patienten und Angehörige. Für die FDP-Politikerinnen und Politiker war der Besuch bei der Aeskulap Klinik, welche seit 1990 mit Erfolg sowohl Schulmedizin wie auch Komplementärmedizin anwendet, in der permanenten Diskussion rund um das Gesundheitswesen und dessen Finanzierung ein überaus interessanter Exkurs.



Chefarzt Dr. med. Cesar Winnicki (rechts) und CEO Hans Schwendeler und präsentierten einer FDP-Delegation die Aeskulap Klinik in Brunnen.

Bild: Silvia Bähler